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国投中鲁果汁股份有限公司 

关于 2024 年第三季度业绩说明会召开情况的公告 

 

 

 

2024 年 12 月 9日(星期一) 15:00-16:00，国投中鲁果汁股份有限公司（以

下简称国投中鲁或公司）通过上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）召开了 2024 年第三季度业绩说明会，现将活

动情况公告如下： 

一、业绩说明会召开情况 

公司于 2024年 11月 30日在上海证券交易所网站(www.sse.com.cn)及公司

信息披露指定媒体披露了《国投中鲁关于召开 2024 年第三季度业绩说明会的预

告公告》（公告编号：2024-030）。2024 年 12 月 9 日(星期一) 15:00-16:00，

公司董事长贺军先生，董事、总经理陈昊先生，独立董事杨昭依女士，副总经理、

董事会秘书、总法律顾问殷实女士和财务总监刘玉先生，共同出席了 2024 年第

三季度业绩说明会，与投资者进行互动交流和沟通，并就投资者普遍关注的问题

进行了回答。 

二、交流的主要问题及公司回复纪要 

问题 1：明年美国的关税政策会出现重大变化，作为出口型企业是否已经有

应对之策！！ 

答：您好，关税等外部环境可能发生变化，但消费者的基本需求不会改变，

公司会持续密切关注政策变化，通过内部努力提升产品与服务能力，同时积极拓

展多元化的市场，灵活应对并满足客户的多样化需求，提升公司的竞争优势和抗

风险能力。 

问题 2：最近央企国企市值管理增持回购进行的如火如荼，为何公司迟迟没

有动作？ 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 

 

 



答：尊敬的投资者，您好，感谢您对公司的深切关注。市值管理需综合考量

经营策略、财务状况、市场及监管等多方面因素，是一项系统性、长期性的任务。

我们始终以提高公司质量为核心，正在积极研究并依法合规地探索适合公司的市

值管理路径。  

问题 3：国投高新托管中鲁多年，国投高新给予公司那些方面的赋能让公司

做大做强？ 

答：尊敬的投资者您好，公司控股股东严格按照国资监管和证券监管相关法

律法规的要求积极参与上市公司治理，促进上市公司持续稳定经营与可持续发展。

未来控股股东将继续发挥其战略、管理和资源上的优势，赋能公司提升运营管理

水平、组织机制效率，助力上市公司高质量发展。感谢您的关注。 

问题 4：公司作为浓缩苹果汁第一家上市公司，公司业绩一直平淡无奇，公

司为什么不利用好上市平台这一优势，请问公司是如果考量上市的意义？ 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。作为浓缩苹果汁行业的先行

上市者，我们深知上市平台所带来的机遇与挑战，一直在积极寻觅新机遇，思考

如何更好地利用这一平台促进公司的发展。 

问题 5：从公司三季报看，公司增收不增利，请问公司除了客观因素还有公

司自身因素吗？ 

答：尊敬的投资者，您好，感谢您对公司的深切关注。 同比上年同期，公

司前三季度增收不增利的主要原因是售价下行，成本增加，毛利率下降，毛利额

减少较大。公司利润受行业供需状况、市场结构、产品结构、产品售价、成本、

销量、汇率、费用等多因素影响，公司将积极加强风险应对，持续强化经营管理，

努力提高经济效益。 

问题 6：近 6 周国投中鲁的股价都在下跌。在人气榜上基本上排名在 5000

名左右。公司在维护投资者利益和维护上市公司市值上做了哪些动作，或者未

来将做哪些动作，以回报投资者。 

答：公司高度重视市值管理，积极学习了市值管理相关政策及监管要求，后

续公司也将按照政策引导，持续提升经营质量，以期回报广大投资者的信任。同

时，公司将持续提高信息披露质量，并通过业绩说明会、投资者热线、上交所 E

互动等方式加强与资本市场的沟通交流，积极有效地向市场传递公司经营发展成



果，增强投资者对公司价值的理解与认同，让公司内在价值更好地在资本市场市

值上有所体现。感谢您的关注和提问。 

问题 7：国企纷纷把优质资产注入到上市公司，运用好上市公司的投融资平

台。国家也鼓励把核心资产有竞争力的资产注入上市。公司把上市公司做大做

强，贵公司这方面有什么打算？好像目前行动有些迟缓。 

答：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司一直在积极寻觅新机遇，

思考如何更好地利用这一平台促进公司的发展。 

问题 8：选择比努力更重要，国投中鲁的第二增长曲线是否引进更具核心竞

争力的产业？而不是仅仅在果汁上下力气。 

答：您好，公司将基于现有业务资源，根据战略发展规划，积极探索第二增

长曲线。 

问题 9：在公司主业一直毫无起色的情况下，公司一再强调聚焦主业，请问

公司坚持主业的理念是什么？ 

答：您好，公司基于自身资源及行业前景，积极开展当前业务，并持续看好

行业发展。我们坚持主业，因为主业强则发展根基稳，它是我们创造更多增长点

的基石。感谢您的关注。 

 

特此公告。 

 

国投中鲁果汁股份有限公司 

2024年 12月 11日 
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